

Rusia alerta sobre alto nivel de tensión y peligro de confrontación en todo el orbe



Moscú, 8 feb (RHC) El nivel de tensión y de peligro de confrontación aumenta en un mundo donde Occidente se resiste a aceptar el proceso de paulatina formación de un orden multipolar, alertó hoy Rusia.

Para la presidenta del Consejo de la Federación (senado ruso), Valentina Matvienko, el nivel de tensión es uno de los más altos en el mundo desde el fin de la II Guerra Mundial, pues crece la conflictividad en las relaciones entre los países, destaca Prensa Latina.

El planeta vive un momento de estimulación de las tensiones y ello está relacionado con la resistencia en Occidente a admitir que está en proceso la creación de un nuevo orden multipolar, comentó la experimentada política rusa.

Con ello surgen nuevos centros tecnológicos, económicos, de potencial militar, sobre todo, en las naciones del Foro Económico Asia-Pacífico, donde se concentra el 60 por ciento del comercio del orbe, destacó la senadora.

En su blog personal, Matvienko afirma que un mayor papel lo juega ahora el grupo Brics (Brasil, Rusia, la India, China y Sudáfrica), la Organización de Cooperación de Shanghai y la Unión Económica Euroasiática, entre otras entidades regionales.

Tal proceso resulta irreversible. Sin embargo, varias potencias occidentales intentan impedir su avance para mantener su hegemonía en el mundo, declaró la funcionaria rusa, en clara alusión a las acciones de Estados Unidos en la arena internacional.

Con ese fin, actúan de forma dirigida para la destrucción del sistema del derecho internacional, debilitan las instituciones estatales, emplean instrumentos económicos, de fuerza y propagandísticos, así como desatan guerras comerciales, denunció.

Matvienko indicó que las acciones se realizan con mucha fuerza contra Rusia, mediante sanciones económicas unilaterales, la provocación de inestabilidad en el espacio pos-soviético y la exacerbación de los sentimientos antirrusos, apuntó.

Con la salida de Estados Unidos del Tratado de Armas Nucleares de mediano y corto alcance, se provoca un descalabro del sistema mundial de desarme, consideró la senadora rusa.

La respuesta simétrica de Moscú para nada busca desatar otra carrera armamentista, pues los gastos se harán en el marco de los establecidos por el presupuesto de defensa ruso, estimó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182989-rusia-alerta-sobre-alto-nivel-de-tension-y-peligro-de-confrontacion-en-todo-el-orbe>



Radio Habana Cuba